
渡しさせて頂きました。又、寺杣会員、小寺会員

が昨年末に宝塚のメンバーになったと言うお祝

いも併せ、両名より高級なゴルフクラブ、ワイン

など沢山の協賛品を頂きました。本当に有難う

御座いました。 

本日は、例会終了後に被選理事会、夕方よりビ

アフレンド会が開催されます。私が入会したこ

ろ等は、クラブの重鎮は多くのゲストを引き連

れて賑やかに開催されていましたがここ数年は

寂しいものです。今日は石田会員が多くのゲス

トを連れて来て頂けるとお伺いしています。会

費も安いので是非多くの方に参加頂けたらと思

います。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「台北陽明ロータリークラブ創立46周年記念

式典」のご案内を本日お配りしております。 

② 「2022-23年度下半期会費のお願い」をさせて

頂いております。お振り込み宜しくお願いい

たします。 

③ 本日例会終了後「第2回被選理事会」を4階「白

真珠の間」にて開催いたします。関係各位宜し

くお願いいたします。 

④ 次週例会終了後「2月度定例理事会」を開催致

します。本日ご案内させて頂いておりますの

で関係各位宜しくお願いいたします。 

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

暦の上では明日が大寒となり1年間で最も寒

い日と言われますが皆さま体調等は崩されてお

りませんでしょうか。冷え込みが激しい夜は、

熱々のおでんに熱燗が恋しくなる日々が続きま

す。関西地区は明日が鏡開きとなりますので明

日は朝から会社で日本酒をたっぷり入れたかす

汁を作る予定です。 

先週の例会以降ですが、翌金曜日にＲＡＣの

新年初例会があり仲西幹事と参加して来まし

た。他クラブよりのゲストも無く、ＲＡＣの幹事

もインフルエンザに感染した為、我々ロータリ

アンを併せ総勢5名の例会となりましたが、和気

あいあいとした雰囲気で開催出来良かったと思

います。一昔前は多くのロータリアンがＲＡＣ

の例会に参加していた時期もありました。少し

遅い時間からの開催となりますが親子クラブな

のでお時間が取れる方は是非参加して頂けたら

と思います。 

18日の水曜日は、第2回会長杯が宝塚ゴルフ倶

楽部で開催されました。見事優勝者は平尾会員、

準優勝は橋本会員となりました。おめでとう御

座います。少し手違いよりトロフィーと優勝の

記念品のお渡しが出来なかったのですが本日お

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2604回） 

２）ソング  スキー 

３）卓 話 「昼下がりのジャズの生演奏を 

      若手ミュージシャンとともに」 

トランペット   志賀 安希久様 

ピアノ      吉田 優子 様 

ウッドベーシスト 畠山 令  様 

髙田 肇会員紹介 

４）2月度定例理事会 

   次週（２月２日）のお知らせ 

１）例 会 （2605回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 平和構築と紛争予防月間記念卓話 

      「2030年食料問題について」 

             吉村 圭太会員 

国際奉仕委員会 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 髙橋 俊起  幹 事 仲西 良浩  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 西田 勤 

 

2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

職 業 奉 仕 月 間 



  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

元米山奨学生の田園さんようこそ。本日の卓話 

よろしくお願いします。 髙橋 俊起 

大矢さん元気なお姿見れてうれしく思います。 

 髙橋 俊起 

本日の卓話よろしくお願いします。 仲西 良浩 

結婚記念日自祝 溝手 悟 

結婚記念日自祝 柳澤 興平 

結婚記念日自祝 森本 成峻 

長期欠席お詫びと誕生日自祝 85歳になりまし

た。 大矢 平治 

大矢さん久しぶりの例会ご出席たいへん喜ばし

く存じます。 髙松 貞彦 

大矢さんお帰りなさい 在本 茂 

大矢先輩 本日お目にかかれ嬉しい限りです。 

 石田 道夫 

大矢大先輩のご快復をお祝いして 小寺 寿矢 

天満宮の御酒・卆寿のお祝いをいただき有難う

ございました。 井戸 幹雄 

昨日のゴルフ会に際し小寺様・寺杣様多くの賞

品をご恵与いただきありがとうございました。 

 井戸 幹雄 

自祝 望田 謙三 

第2回髙橋会長杯 優勝させて頂き有難うござ

いました。又、寺杣会員 小寺会員協賛ありが

とうございました。 平尾 彰彦      

令和5年1月19日  合計金   112,000円 

          累計金 1,379,000円 

☆☆ 先週（1 月 19 日）の卓話 ☆☆ 

「インフォメーションコクーンと国際交流」 

       元米山奨学生 田 園 様 

仲西 良浩会員紹介 

皆様、あけましておめでとうございます。私は

2017年から2019年まで米山奨学生の田園と申し

ます。奨学生としての2年間は、大変お世話に

なっただけではなく、ロータリアンたちの熱意

に感銘し、自分も社会活動により関心を持つよ

うになりました。 

今回は卓話に招待されて、非常に光栄に感じ

ながら、皆様に報告する良い機会だと思い、今日

は近況報告と共に、「インフォメーションコクー

ンと国際交流」というテーマで、自分が感じた国

際交流の重要性を皆様に共有したいと思いま

す。何卒、よろしくお願いいたします。 

「インフォメーションコクーン」という言葉

はご存知でしょうか。その意味は、「我々が住む

コミュニケーションの世界のことで、我々が選

んだもの、我々に快適さを与えてくれるもの、

我々を喜ばせてくれるものだけに触れることの

できる世界」であるとされています。 

一見良いものではあるが、このような状況の

場合、意識せずとも「自分にとって都合の悪い存

在」を排除してしまうことが多いです。この20年

間、情報技術が急速に発達してきた中で、「イン

フォメーションコクーン」は深刻な問題になり

つつあります。そのため、本日において、国際交

流はかつてにないほど重要であることを皆様に

お伝えしたいです。 

 

 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

ビーフカレー  

ミックスグリーンサラダ 

フルーツ取り合わせ 

コーヒー又は、紅茶 

 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 42名 

国内ゲスト  １名 会員出席 26名(36名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席  9名 

1月19日の出席率 74.29％ 

５週間前（12月22日）の 

出席率 82.05％ 

1名（欠席者8名) 
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